

Préfecture des Vosges  
Mme Valérie Michel-Moreaux

## Demande d'Autorisation Environnementale

### Ferme éolienne de la Colonne St Joseph

(Isches & Serécourt, Vosges Côté Sud-Ouest)

Epinal, le 26 juin 2023

Mme la préfète, chère Mme MICHEL-MOREAUX,

Nous sommes fiers de solliciter l'étude et l'autorisation du projet éolien pour **5 aérogénérateurs** dit « de la Colonne St Joseph » à Isches et Serécourt (Vosges Côté Sud-Ouest).

Nous sommes convaincus que le dossier ci-joint répond en tout point aux exigences réglementaires mais aussi à la volonté du gouvernement d'accélérer le développement de projets d'énergie renouvelable sur le territoire.

Nous attirons votre attention sur l'effet d'entraînement économique du projet de la Colonne St Joseph, au-delà de ses mérites propres. En effet une production électrique décarbonée pourrait permettre la production **d'hydrogène sur la zone industrielle voisine de Damblain**, qui elle-même permettra de fournir l'énergie pour les trains de marchandises, un atelier de remplissage et conditionnement des réservoirs hydrogène pour les Véhicules Utilitaires Légers produits dans la région, et d'autres usages encore...). Un des associés de Electricité de la Saône Lorraine étudie d'ailleurs cette possibilité en parallèle.

Nous aimerais également porter à votre attention le fait que ce projet pourrait être **complété par des projets agri PV**, sur le même point de raccordement, à proximité de la zone d'étude, permettant une optimisation du taux de charge de l'infrastructure de transport. Nous étudions actuellement la faisabilité de tels projets, qui rentreraient également dans le cadre de la nouvelle loi d'accélération des énergies renouvelables.

Par ailleurs, les récentes recommandations de la réglementation européenne sur la production d'énergie renouvelable, pourraient permettre d'étendre la zone d'étude à St Julien et Tignécourt, où nous disposons du foncier nécessaire pour accueillir 5 autres machines. Si vous le jugez opportun, Electricité de la Saône Lorraine serait ravi de réétudier cette zone qui avait été écartée au début du notre projet...

En restant à votre disposition pour décrire l'impact de notre projet dans la phase que nous vous soumettons maintenant et dans son plein potentiel.

Avec l'expression de nos salutations les meilleures,

Guillaume Jumel  
Président

Jean-Michel Sylvestre  
Directeur Général

